

Antrag an die
Bezirksvertretung Wien-Donaustadt
in der Sitzung am 05.03.2025

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen, dass die zuständigen Stellen der Stadt Wien dafür Sorge tragen, dass anlässlich der 100-Jahr-Feier des FC Hellas Kagran der kleine Platz neben dem Sportgelände des Fußballplatzes als „Hellas-Platz“ benannt wird.

Begründung

Die kleine Grünfläche (siehe Foto) neben dem Heinz Lazek-Weg könnte eben anlässlich dieser Feierlichkeit als „Hellas-Platz“ benannt werden.

Es gibt für diese Fläche keine Ordnungsnummer, die dann aber als Nr. 1 bezeichnet werden könnte. Es sind keine Anrainer betroffen.

Das Präsidium des FC Hellas Kagran würde auch – wenn gewünscht – eine Verschönerung der Grünfläche vornehmen.



Melitta BOIGNER
Bezirksrat

Dipl.-Ing.(FH) Andreas DVORAK, M.Sc.
Klubobmann